

Diagnóstico sobre la situación de las radios comunitarias e indígenas en México.

Por: Desinformémonos. 21/02/2019

La organización [Cultural Survival](#), con sede en Cambridge, publicó un amplio diagnóstico sobre la situación de la radiodifusión indígena en México. En este documento, afirma que la radio es un medio de comunicación que a pesar de los años y de las nuevas tendencias globales se mantiene firme de gran penetración entre las audiencias mexicanas.

La radio comunitaria “se reinventa con el uso de internet y la digitalización, y que cuenta hoy con más de 35 millones de usuarios (en todo el país) y que contrario a todo pronóstico, tiene entre las personas jóvenes a las principales hacedoras de este medio sonoro.

En este contexto, la radio comunitaria Indígena es un modelo que despunta en los últimos 5 lustros, y cada vez es mayor el número de experiencias comunicativas indígenas creadas desde el seno de sus habitantes a partir de sus códigos, signos, símbolos y necesidades”.

El diagnóstico aborda tanto las dificultades como los logros de las radios comunitarias e indígenas y analiza el marco legal en la cual se mueve este medio radiofónico que “cobra un significado especial en las comunidades indígenas de este país que encuentran en él un espacio para la deliberación de los asuntos públicos y de poder”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Desinformémonos

Fecha de creación

2019/02/21